

Du XV<sup>ème</sup> au XVI<sup>ème</sup> siècle, Puylaurens fut un centre important de production du Pastel.

Un imposant bastion fut construit au XVI<sup>ème</sup> siècle pour protéger la ville.

Après la défaite des protestants en 1621, le Roi de France fit abaisser ces remparts au pied desquels on peut visiter aujourd'hui un jardin pastelier.



Face aux remparts, une jolie vue de la plaine lauragaise où se cultivait le pastel. A droite, au bout du chemin, l'entrée du cimetière pour « tous les non-catholiques » innové par Louis XVI. On y trouve les tombes de quatre officiers de la garde de Napoléon 1<sup>er</sup> ainsi que celles de l'historien Charles PRADEL et de la poétesse Doëtte ANGLIVIEL.